

広告

企画・制作 LEXUS NEW TAKUMI PROJECT 実行委員会



スーパーバイザー
小山 薫堂氏

1964年6月23日 熊本県天草市生まれ。日本大学芸術学部放送学科卒。「料理の鉄人」や「ニューデザインパラダイス」、映画「おくりびと」など数多くのヒット作品の企画・構成に携わる。「くまモン」の生みの親でもある。



エリア・コンサルティング

レクサスが日本全国の「匠」のモノづくりを応援

地域の独自性や技術を
む「匠」を応援する。
譲を経てプロダクトを完
成させた。

復興が進む女川でギターを創る

梶屋さんが女川町でギター工房を立ち上げようと考えた背景には東日本大震災がある。鹿児島県種子島出身の梶屋さんは、当時東京の大手楽器小売店に勤務。ギターを担当するトップセールスマントして活躍していたが、震災が起き、東北のために何か貢献したいという想いに突き動かされた。

梶屋さんは女川町と出会い、ひとつの想いを形にするための大きな一歩を踏み出します。足がかりとして、2014年、株式会社セツショナブル設立。国産エレキギター・ベースの専門店G-LIDE・STOREを仙台市街地にオープンした。

ギターには力がある。その力には喜びや感動を生み出し、音のもとに団結したり、人を集めの力があると信じている。

これはギターブランド「QUESTRE」(ケストレル)のプロモーション映像の中

で梶屋さんが語っているメッセージだ。そこには「ギター製造事業を成長させ、ギターを切り口にした就労や交流人口の増加などで貢献したい」という梶屋さんの想いが感じられる。

2016年3月、女川町に工房GLIDE・GARAGEを構え、スタッフと共に本格的にオリジナルのギターづくりをスタートさせた。

実際に工房でギターを製造するのは3人のスタッフ。梶屋さんはプロデューサーとして、設計や構想を受け持つ。そんな梶屋さんがこだわるのは高い質とオリジナリティーである製品づくりだ。

そのために選んだのが国産の材料だ。ギターの鳴りと耐久性の良い木材を使うため、木を切る段階から選定できる国産の木材を使っている。さらに音の振動性を高めたために、釜石市で開発された新合金「バリオン」をボディの弦を留めるパーツに使い、音の伸びと厚みを高めた。

製造技術にも東北らしい
が活かされている。陸前高田市
の宮大工・気仙大工の技術
を用い、ネックとボディをボリ
トを使わずにつなぎ、密着度
を高め、よりクリアな音質を
得ることに成功した。

地元にこだわりながら 高品質なギターを

地元の技術や国産の木材
にこだわりながらも、情緒的
な価値だけでなく、クオリ
ティーの高さを評価される文
品でなければ、復興につなが
る継続的な事業にならない。
梶屋さんはそう考えている。

エリ亞・コンサルティング
は、事務局の川又俊明氏も「東
北へのこだわりを上手くア
ピールしながら、楽器として
新規性があり、クオリティ一

ギターづくりに欠かせない工具 東洋の技術と日本の職人技が融合する。さるべやの技術力と、ギターメーカーとしての想いが詰まった、新しいギターモデルが誕生した。

梶屋さんは今回このプロジェクトに参加し、レクサフモノづくりの考え方や小山をはじめとするサポートメンバーのアドバイスが大きな激になつたといつ。「自社の

地元の技術と素材、そして革新的デザインが
共鳴するオリジナルギター。

梶屋 陽介 宮城県／エレキギタープロデュース



完成品ダクト QUIETREI(クエトリ)「SWOOD ベース」

品もレクサスのように世界で一流と認識されるものにしていかなければならないということを改めて自覚し、クオリティーや顧客価値を高めたものにすべきという意識がより高まった」と述べた。